

# Nur vergesslich oder schon dement?

Vortrag des DemenzForums am 01.11.  
im Bürgersaal Kranichstein

(CS) Wer kennt das nicht? Ein bestimmter Name fällt einem partout nicht ein oder man betritt einen Raum und weiß auf einmal nicht mehr, was man darin tun wollte. Wenn wir älter werden, werden wir langsamer und vergesslicher – das ist völlig normal. Eine Vergesslichkeit allein bedeutet aber noch keine Demenz.

Welche Warnsignale lassen nun auf eine beginnende Demenz schließen und was kann man präventiv gegen geistigen Abbau tun? Antwort auf diese Fragen gibt Tatjana Kießling-Wirth vom DemenzForumDarmstadt. In ihrem Vortrag erklärt sie, was Demenz genau bedeutet, medizinisch, aber auch für das weitere Leben. Welche Schritte stehen jetzt an, wie geht es weiter? Neben allgemeinen Informationen zum Thema gibt es auch die Möglichkeit, sich persönliche Fragen

beantworten zu lassen. Die Informationsveranstaltung des DemenzForumDarmstadt in Kooperation mit Hiergeblieben e.V. findet am Dienstag, den 1. November 2022, um 16:00 Uhr im Bürgersaal Kranichstein (Luise-Büchner-Haus, Grundstraße 10, 1. OG) statt. Interessierte sind herzlich willkommen! Der Eintritt ist frei. Der Vortrag findet im Rahmen der monatlichen Info-Veranstaltungen von Hiergeblieben e.V. statt – für die Versorgung mit Heißgetränken sorgt das Team des Nachbarschaftscafés.

Hinweis: Am 13. Dezember 2022 gibt es eine weitere Informationsveranstaltung mit Tatjana Kießling-Wirth für Interessierte und Angehörige zum Thema „Umgang mit Menschen mit Demenz“. Auch diese Veranstaltung findet im Bürgersaal des Luise-Büchner-Hauses um 16 Uhr statt.